
GDF, respeite a categoria
do magistério público.

Na campanha, era
“salário de juiz” para professor.

AGORA, É REAJUSTE ZERO!


